

Kosten

Die aktuelle Gebührenordnung können Sie der Homepage www.musikschule-pfronten.de entnehmen.

Die Dauer des Unterrichts

Für Anfänger empfiehlt sich eine Dauer von 30 min. Einzelunterricht pro Woche. Später ist eine längere Unterrichtszeit von 45 oder 60 min. vorteilhaft.

Beim Kauf des Instruments

Je nach Ausführung und persönlichen Wünschen ist der Kaufpreis des Instruments unterschiedlich.

Die zuständigen Lehrkräfte der Sing- und Musikschule Pfronten e. V. sind beim Kauf gerne behilflich.



Beratung

Musikschulleitung: Herbert Wiedemann
Assistenz der Schulleitung: Michaela Wagner

Sprechzeiten:

Montag und Donnerstag 7.30 Uhr - 10.30 Uhr
und nach Vereinbarung

Kontakt

Sing- und Musikschule Pfronten e. V.
Allgäuer Str. 6
87459 Pfronten
Tel: 08363 698-14
0152-24317768

E-Mail: info@musikschule-pfronten.de

www.musikschule-pfronten.de

Schlaginstrumente



**SING - UND MUSIKSCHULE
PFRONTEN**

Schlagzeug/

Percussion

Mitglied in den Verbänden:



Liebe Eltern, liebe Kinder,

die **Sing- und Musikschule Pfronten e. V.** besteht seit 1993 in eigener Trägerschaft und ist mit ca. 400 Schülerinnen und Schülern als außerschulische Bildungseinrichtung aus der Region Pfronten nicht mehr wegzudenken. Die **Sing- und Musikschule Pfronten e. V.** bietet ein breites Spektrum der musikalischen Ausbildung. Das Angebot reicht vom Kleinkind bis ins Erwachsenenalter, vom Einzelunterricht bis zum großen Orchester.

Das Schlagzeug

Das Schlagzeug gehört zur Familie der Schlaginstrumente.

Die genauere Bezeichnung ist „Schlagwerk“, da zu dieser Instrumentengruppe sämtliche Schlaginstrumente gehören.

Das „Drum Set“ ist das rhythmische Zentrum. Es besteht aus mehreren verschieden hoch klingenden Trommeln und Becken.

Des weiteren gehören zum Schlagwerk auch die sogenannten „Stabspiele“ wie Xylophon, Glockenspiel und Marimbaphon. Auf den Stabspielen werden Melodien von Stücken und Liedern gespielt.

Auch die auf exakte Tonhöhen stimbaren Pauken gehören den Schlaginstrumenten an.

Die Schlaginstrumente sind sehr vielfältig in Orchestern und Bands, aber auch solistisch einsetzbar.

Die Tonerzeugung beim Schlagwerk erfolgt durch Anschlagen der Trommeln bzw. der Klangplatten beim Stabspiel und die dadurch entstehende Schwingung der Trommelfelle/Klangplatten.

Wer kann Schlagzeug lernen?

Grundsätzlich kann jede/r Schlagzeug erlernen, sobald eine bestimmte Körpergröße erreicht ist. In einer Schnupperstunde kann die Lehrkraft einschätzen, ob instrumentenspezifische Voraussetzungen erfüllt sind. Vorkenntnisse sind nicht nötig.

Im Unterricht

Nach den ersten Übungen können auch schon leichte Stücke gespielt und Play Alongs (das Spielen zu Musik auf CD's...) begleitet werden.

Weitere Unterrichtsinhalte sind:

- Schlägel-Haltung
- Körperhaltung am Instrument
- Improvisation
- Tonleitern am Xylophon
- Musiktheorie
- Ensemblespiel

Eine qualifizierte Lehrkraft begleitet den Schüler / die Schülerin in der musikalischen Entwicklung und Entfaltung.

Das Üben

Wer ein Instrument lernen möchte, muss sich darüber im Klaren sein, dass das tägliche Üben fester Bestandteil wird. Die Lehrkraft zeigt Übemethoden auf und bespricht im Unterricht die Ziele und Fortschritte mit der Schülerin / dem Schüler.

Gemeinsam musizieren

Was gibt es schöneres, als zusammen mit anderen zu musizieren? Wenn die Grundlagen gefestigt sind, gibt es die Möglichkeit in Ensembles, Bands oder in einem Orchester zu spielen. Je nach Instrument, Leistungsstand und Interesse können die Schüler/innen in diesen Orchestern/Ensembles spielen:

- Schlagzeug-Ensemble
- Bands der Musikschule (oder sonstige Bands)
- Jugendkapelle
- Harmoniemusik